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SESI6N ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL DE CEVALLOS DEL
QUINCE DE DICIEMBRE DEL AI.IO DOS MIL DIECISIETE
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a'15 de Diciembre del afio
20'17, siendo las 15H06 el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del cant6n Cevallosda
la bienvenida a los asistentes y manifiesta bienvenida a la compafiera Concejal
Fani Pico que se va a principalizar, esperando que el trabajo vaya en beneficio de
la colectividad, ese gran apoyo que lo va hacer para quienes son parte de este
hermoso cant6n Cevallos y solicita se constate el qu6rum reglamentario, estando
presente los siguientes sefiores Concejales: Ab. Mario Aguilar, Eco. Luis Barona,
Eco. Rodrigo Offate, Sra. Fani Pico, Sr. Hugo Villegas, con la presencia de los
sefrores Funcionarios Ab. Alvaro Vera, Procurador Sindico; lng. Eduardo Bayas,
Director de OO.PP; lng. Vinicio Freire, Jefe Administrativo; Arq. Jos6 Ramos, Jefe
de Planificaci6n y Dr, Hern6n Paredes, Director Financiero, bajo la presidencia
del Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del canton Cevallos y la Dra. Ver6nica Ramirez
Barrera, Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente
OROEN DEL DIA: 1.- Aprobaci6n del Acta No 15'15 de la sesion Ordinaria del
Concejo Municipal de fecha 08 de Diciembre del 2017. 2.- Conocimiento y
resoluci6n del Reclamo Administrativo propuesto por los Hermanos Villacres
Pazmifio, respecto a la Resoluci6n del Concejo Municipal No 171.2017 adoptada
en sesi6n de fecha 26 de Octubre del 2017. 3.- Conocimiento y resolucion del
Oficio No 22-MA-GADMCC-2017 de fecha 13 de Diciembrc del 2017, suscrito por
el Ab. Mario Aguilar, Concejal del GAD Municipal del canton Cevallos, mediante el
cual solicita licencia anual desde el 18 de Diciembre del 2017. Sefror Alcalde:
Compafreros Concejales a consideraci6n el orden del dia. Sefior Mcealcalde
Huqo Mlleqas: Sefior Alcalde solicitaria se digne considerar un punto adicional en
el orden del dia, en el cual estoy solicitando hacer uso de los 15 dias que me
resta de vacaciones que estaban suspendidas. Sefior Alcalde. Compafreros
Concejales est6 a consideraci6n el pedido del compafiero Concejal Hugo Villegas.
Sefiores Conceiales: Aprobado. RESOLUCION 199-2017 De conformidad con

partir del lunes 18 de Diciembre del 2017. Quedando el orden del dla de la
siguiente manera: 1.- Aprobaci6n del Acta No '1515 de la sesion Ordinaria del
Concejo Municipal de fecha 08 de Diciembre del 2017.2.- Conocimiento y
resoluci6n del Reclamo Administrativo propuesto por los Hermanos Villacres
Pazmifio, respecto a la Resoluci6n del Concejo Municipal No 171.2017 adoptada
en sesion de fecha 26 de Octubre del 2017. 3.- Conocimiento y resolucion del
Oficio No 22-MA-GADMCC-2017 de fecha 13 de Diciembrc del 2017, suscrito por
el Ab. Mano Aguilar, Concejal del GAD Municipal del cant6n Cevallos, mediante el
cual solicita licencia anual desde el 18 de Diciembre del 2017.4.- Conocimiento
y resolucion del Oficio No 2017-059-V-A de fecha 15 de Diciembre del 2017 -
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suscrito pOr el senor cOnceial Hugo V‖ legas,mediante el cual solicita hacer uso
de los dias que le faltan para completar su licencia anual suspendida pOr asuntos

認織
=Ⅷ

デ眠沢ボ81W躍 :ズ 露間に乱]∬:蹴器讐:亀::

澪ふ員躙貯
rttTttcツdttq嶋

濯躍
Ctt T二

品:R路酬顎跳[
CONCEJO MUN:C:PAL DE FECHA 08 DE D:CIEMBRE DEL 2017. Senor
Alcalde: CompanerOs entiendo que el acta fue enviada, si alguien quiere hacer

alguna observaci6n Senor cOnceiai Abooado Mano Agu‖ att Ninguna senor
A!ca!de Senor cOnceial Eco Rodloo Onate: Ninguna Senor cOncelal
Eoonomista Luis Baronai Si una palabrita en ia pagina 8 en miintervenci6n,voy a
leer las!ineas correspondientes dice:“ la verdad es que se omiti6 eso dentro del
informe, pero los companerOs cOncelales que estuvieron aqur debemOs estar
claros de lo que habiamos conversado y Doctor Paredes deciamos que no se
puede asignar un puesto"y es un presupuesto, nada mas esa cOrrecci6n Selor

Alcaldei Con esa observaci6n se aprueba el Acta Senor Conceial Eco Luis
Baronai Se aprueba Con el voto salvado de la senora∞ ncelal Fani Pico por no
haber estado presente en ia sesi6n RESOLUC:ON 200.2017 E: Conceio
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HERMANOS V:LLACRES PAZMiNO, RESPECTO A LA RESOLUCiON DEL
CONCEJO MUN:CiPAL No 171.2017 ADOPTADA EN SESION DE FECHA 26
DE OCTUBRE DEL 2017.Se da lectura del reclamo administrajvo presentado
Senor Alcaldei CompanerOs yo creo que este tema de antemano de lo que he
conversado con ios senores que!es he recibido en la Alca!dia de lo que me han

sabido manifestar las personas que han conversado con a:gunos de ustedes
sobre eitemai no sё  que haya de cierto de lo que han conversado,pero mucho
m6sa‖うde todo esto,el pedido de la familia es ese que de una o de otra manera

a su pensar o a su manera de ver existe un ma!estar porque como e‖ os mismos
maniflestan dice el MunicipiO exige un lote minimo y ustedes mismo no van a
cumplir un lote minimo ahi, entonces quienes deberiamos empezar dando el
elemplo seria desde acai perO muy respetuoso del pensar de cada uno de lo que
ustedes vayan a emitir,de mi parte yo les he dicho y nO les voy a mentir,yo les he

dado la raz6n en la manera de pensar que e‖ os tienen y que e‖os lo han
manifestado, mas bien companerOs concelales estう  a consideraci6n el tema
planteadol para que de una o de otra manera lo podamos resolver ustedes
escucharon el pedido ese 5%e‖os quleren pagar en dinero y hay a19o comO e‖ os
mismo dicen la Comisi6n mismo sugiere,ese es el pedido que e‖ os hacen Senor
Conceial Economista Rod“q00nate:senOr Alcalde si me permle,un saludo con

todos ios presentes antes de dar un pronunciamiento quisiera que nos ayude el
Doctor y el Arquitecto Ramos que nos ayude dando un ligero resumen acerca del
informe presentado por parte de e‖ os para poder tomar en consideraci6n el

2
９
／



informe y de esta manera dar ei veredicto o la decisi6n inal Senor Alcalde:
Arqulecto una ex口 iCad6n de su nfOrme Arq JOsё  Ramos.」efe de Planttcad6n:
Buenas tardes senOr Alcalde, senOres concelales, companeros Es clarito en el
C00TAD maninesta e115%en terreno esO nc hay obleci6n alguna,dentro de esa
situaci6n ustedes ya saben que e1 1 0° /。 ya ha sido saneado antelormente y se les
pag6 1os s6 000,ahora se estl hablando dei 5%entonces nuestro criteno tOcnic。

era lo que acaba de decir e!senOr Alcalde,tenemos 160 m2!a miSma Ordenanza
de ese sector maniflesta 10 de frente y eso siempre hacemos cumplir de acuerdo
al Articulo 21 de nuestra ordenanza Nos maniflesta 12 m de frente en ei caso
ooncreto de este lote deberia tener ios 12 m de frente para que llegue a los 60

seria los 13, 12 X 13 y una area `t‖ de 35 m para construir en caso de ser una
viviendal especllcamente balo este argumento tё cnico nuestra sugerencia y
como asesores hemOs manifestado sirnpiemente nuestro criter:o, nuestra
recomendaci6n de que se pueda a traves de la comisiOn,enmarcado dentro de
un punto legal estab:ecer el cobro en efectivo,porque el MunicipiO en su rnomento

dado pag6 s6 000 ahora con ei 50/O que nosotros tenemos que recuperar
recuperamos los s6000,en dettnitiva 10 que hemos hecho es un cambio de dinerO

en tiempo nada mas,  porque el avallo de ese terreno de  160 da
aproxirnadamente s6000 de acuerdo ai avallo catastral, nuestra sugerencia fue
asf,de que tёcnicamente no luStiflca,ahora dentro de una vivienda si ese mismo
!ote nosotros lo conceptua‖ zamos como area verde para hacer un espacio verde
de arborizaciOn, le servirfa para la misma 10tizaciOn entre comi‖as como un 6rea
∞ munal, entonces por ahi va nuestro criterio de que sugerimos :as tres
recomendaciones que se aclare !a parte legal y se cObre en dinero senor
Conceねl Economもta Luも Baronal Perd6n senor Alcatte un momenlto por d
tema del senOr ArquitectO para poder salir de algunas dudas,yo estOy de acuerdo
no quisiera lamas al menos si son Ceva‖ enses,tienen su predio aqul,sea o no
sea por`ltirno,si es que de alguna forrna se puede ayudar a nuestra gente esta
correcto, pero sin sa‖ rnos de 10 que determina la ley, usted mismo lo acabo de
decir y creo que si nosOtrOs iOs COncelales emitimos un criterio ese criterio m6s

adelante puede traernos cOnsecuencias o nO dependiendo si es que nOs hemOs
alustado a lo que determina la ley Si bien es cierto dentro del CooTAD
maninesta que se dele 15%en terreno, e110%ya se lo ha jusllcado,e15%se
debe cobrar, el argumento es como nosotros si tenemos nuestra Ordenanza
nosotros mismos estamos incump‖ endo pero vean qu6 tan fac‖ , bueno no soy
Abo9adO∞n todo respeto de 10s∞ mpanerOs Abogados, pero qu6 tan facil es
oogerse de ciertas cositas para sacarle eljugo a cualquiera,yo le ana‖ zo de esta
manera, a ver si es verdad nosOtros en la Ordenanza establece ciertos retiros,
pero para qu6 estan estab!ecidos esos retiros,esos retiros se los estab!ece no de

loco,sino∞ n ia 6nica nnandad de que cuando vayan a construir o cuando haya
una proyecci6n de via poder ut‖ izar esos retiros o si va a construir los retiros
favorezca a que se pueda realizarla construcci6n de la melor manera,ahora eso

cogemos nosotros el espiritu de ese Articu10 que lo pusimos en ia Ordenanza,
cogemos para ap‖ carlo aca, no podemos porque nosotros duimos en alg6n
momento que debe existir 12 de frente que debe existir un retiro de tanto y no
podemos aquF esta este lote que vamos a delar para area verdei no nos permite

cumphr con esa normativa asi que mejor cObremos en dinero, asf!e vemos de
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facil yO ai rnenos nO creo que debemos cOger el esprntu este de los retiros,de!os

frentes minirnos para alustarnos ac● , es claro y yo no quisiera sa‖ rme de ese
lineamiento,ahora hay los informes t6cnicos que tambiё n van a tener su va‖ dez
en algln momento sifu6ramos observados pOr Contra!oria,tal vez nOs ayude,tal

通iFJボ齢fu榎葛藁1蒙∫鰍委!鮒淑租[
caFda va a serla nuestra,si me preOcupa este tema,pOrque alinici6 cuando‖ eg6
un senor antes de que piense que se!e iba a cobrar en terreno,e:senOr nO queria
pagar ni en dinero,ahora sorprendentemente ya quiero pagar en dinero,nO quiero

que me quiten en terreno, entonces son conveniencia, tal vez intereses claro
personales o de los senores que mantienen a‖ ae!terreno Yo si pidiera que se
haga un analisis bien sustentado de!a parte juridica,de ta!forma que sitenemos
que aprobar a favor de los senores O a favor del Municipio 0 00mO determina la

ley lo aprobemos pero bien iustiflCados senorノ lヽcalde,yo nO veo por donde mas,
la leyes es ciara no hay ninguna excepcion, no hay por d6nde,ahOra lo que nos

estamos agarrando una vez mas, nOs estamos cogiendo de 10 que determina
nuestra Ordenanza,para los lotes minimos que debe tenertantO de frente,de ahi

nos estamos cOgiendo perO ese espFritu una vez rn6s recalco,el espiritu se io hizo

con los 10tes de terreno oomunes y corrientes, donde en alg`n momento se va a
oonstruir,dOnde se puede emitir una linea de fabrica para∞ nstrucci6n, en estO
del area verde rne parece muy distinto,no hay que confundir una∞ sa∞n!a Otra
me parece a ml,puede estar equivocado,pero me parece que son dOs∞ sas muy
aparte,eso nomas mi senOr Alcalde senor vicealcalde:Yo rogarFa al ArqulectO
Ramos especialmente a mi rne clarittquen,tengo una duda aqui dice que cuando
han aperturado la via seguramente ahi el Municipio pOdrra hacer una permuta pOr

el area verde que ha tenidO ese tiempo y ese 100/. lo uti‖ zaron en via, pero sin
embargo estaban diciendo que han pagado 6000 y pico de d6iares tambi6n como
compensaci6n, que era un faltante de !a afectaciOn que tuvieroni e‖ Os fueron
afectados con mas de 10 que se preveia como area verde y el MunicipiO !es
cance6 s6000 Senor△コutecto」 Os6 Ramos:Ag es Senor vicealcaldc Muchas
gracias seう o「 Alcaide:Mas bien la ldea es no so si me equivo∞ o es mi manera
de ver, buscar una sOluciOn, bien decia el companero Barona ana‖ zarlo bien,a!
mismo tiempo de ese analisis que vamos hacer con un lote de 160 m es la
pregunta Senor cOnceial Econom:sta Luis Barona: Perd6n senor Alcalde por
retomar eltemal lo que sucede es por elemplo el senor Arqulecto」 Os6 Ramos
siempre nos ha hecho ver y yo le agradezcO muchO, de que nosOtros debemos
proyectarnos al futuro, que ciudad queremos de Ceva‖ os a futuro y dentro de
esas proyecciones  siempre nos ha hecho ver para proyecci6n de via que se
afecte a las dOs partes y cosas asi y dentro de esta visi6n tOcnica en a!gunas

ocasiones ya hemos saiido incluso al campo a ver ios:Otes que debe delar en
divisi6n ios 10tes que debe delar al Municipio, nos habia manifestado tambien de
que no pueden delar cualquieriote,puede delar un lote que tenga una proyecci6n,
que tenga una via de acceso que d6 fac‖ idad, el MunicipiO no puede coger el
hueso y la pulpa que se l!even los propios duenos, entOnces viendo desde ese
lado yo creo que dentro de la pianilcaci6n debe estartomado en cuenta de que
ese lote,ese pedacito de lote que tenemos ahitenga una proy―i6n de amp‖arse  
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mas con un lote conJunto que probablemente en e: futuro pueda quedar en
divisi6n para el Municipio,entonces ya no seria un iOte de 163 m ya seria un iote

de unos 400 de unos 500 m probablemente pero todas esas∞ sas son cOsas
t6cnicas,son cuestiones t6cnicas que de aquF deberia salir,porque senor AIcalde

es muy lamentable que pasa eitiempo, pasa unos anos y‖ egamOs altema de
que habido equivocaciones en el Municipio,no hablemos de las personas si no ha

habido equivocaciones aqur en el MunicipiO,  pOr ahi ha desaparecidO
proyecciones de via,por ahi ha aparecidO calles,por ahi ha desaparecido cal:es,
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nos pague en dinero los senores que hoy pretenden dividir ios herederos esta
bien cobremos no hay ning6n problema, pero que afectaci6n futura al desarro‖ o
de nuestro cant6n puede provocar eso, ahora tal vez nos sentimos generosos
pero si hay alguna proyecci6n tal vez futurista exp1lquenos tambi6n senor
Arquitecto y si no hay ninguna proyeccion al contorno o cOntiguo seguido ese lote,

no hay ninguna proyecci6n esta bien deberFamos cOnversar y ver de qu6 fOrma le
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y bueno,siempre lo hemos compartido,10
hemos practlcado, elemplo de Don Taquino zamora tenemos un lote casi de
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lastimosamente nOsOtЮ s sabemos e in
terrenos estan ya retaceados,est6n divididOs,ya no tenemos para d6nde,por ahi
esta la situaci6n y las dos vias que tenemos, tenemos de 12 m entonces, nO
tengo una sa‖ da
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Barona:Mas me referia si ese loteclo
susceptible de divisi6n, yo nO cOnozcO,
pOr10s planos,pero yo rne hago ia idea

話謂t誌幌想Pお堪還省:[rtξr J96n ttb Se va a dMdry podemos
Jeた de tta面1∞d6n PeЮ hay que reliFWi『跳高:『電器認

attl席
篭

綿Lttξtr塁 ::l∬臨rm
uenas tardes senores cOncelales,

deね面Ona面emO debO empezar por panesi蝋』:v盟『譜豚鶏潤鞘:離:
que no ingresa poria via de excepcion, sin embargO es un caso especial porla
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celebraci6n de ese convenio de afros anteriores, antes de la vigencia de las
ordenanzas que hoy tenemos, en ese entonces como bien lo sabe-mos existia la
obligaci6n de entregar al Municipio un 10% del drea hoy es el 15% entonces
habia la necesidad de que el concejo conozca sobre este particular y que
proceda al reconocimiento de este convenio que se celebro en'ese entonces y
que conozca tambi6n sobre la obligaci6n que hoy tiene el Municipio de cobrar la
diferencia del 5%. con este antecedente y como digo es un tr6miie especial pero
que no ingresa, por la via de excepci6n como lo establece el Articulo 37 cie la
Segunda Reforma a la ordenanza que nos indica cuales son las cuatro opciones
por las cuales el concejo pudiera conocer un tramite de fraccionamiento, al no
estar contemplado este c€lso en esas excepciones tendria que trabajarse por la
vla ordinaria de la sustanciacion del procedimiento, es decir ia via ordinaria es a
trav6s de la aprobacion del ejecutivo de la Municipalidad. En la sesi6n en la que
se adopt6 la resolucion administrativa en la que se conoci6 este caso, iue
concejo el que aprob6 el fraccionamiento, en su momento tambi6n habia indicado
que el concejo tenia que conocer el convenio, reconocer el c,onvenio y tendria
que entregar la documentacion al sefior Alcalde para que 6l sea el que iesuelva,
en ese caso yo veo que existe una falla en la parte procedimental de c6mo se dio
la autorizaci6n de este fraccionamiento, por lo que realmente considero que no es
una competencia que se le atribuye al concejo sino directamente al sefior
Alcalde. En lo relacionado con el tema del 6rea verde vemos que existio una
afectaci6n seg6n las reglas aciuales del coorAD existe una posibilidad de
afectar a titulo gratuito hasta el 35% del 6rea bruta del teffeno, pero como se les
ha pagado y existe el convenio del 10% tendriamos que cobrar eso y a criterio
muy particular y segon las mismas normas que nosotros hemos invocado de la
Cuarta Reforma y de la Tercera como son superficies, como son lotes menores a
lo determinado en la Ordenanza, no podrla el sefior Alcalde autorizar la entrega
de un lote menor al determinado, es por eso que se ha considerado y se ha
sugerido que se entregue una compensaci6n economica. En todo caso lo que yo
sugeriria que se revea la resolucion administrativa, Concejo de por conocido, el
Concejo reconoce el convenio y devuelva la documentaci6n al sefior Alcalde para
que lo resuelva administrativamente ese es mi criterio. sefior Vicealcalde. sefror
Alcalde yo acabo de escuchar y como siempre el Doctor nos confunde, yo
escucho que ha tomado en consideraci6n el Articulo 392 del COOTAD pero no ha
considerado el segundo inciso, entonces yo creo que en este mamotreto de
papeles que ha hecho el Doctor todo es confuso, primero hace en forma
desordenada tenla que poner todo lo que relaciona a la Constituci6n, el COOTAD,
otras leyes que tenemos y al 0ltimo poner las Ordenanzas, por eso yo considero
que en este informe del juridico que han hecho es una confusi6n total para el
Concejo, est6 induciendo a errar a nosotros, hay una resoluci6n ya del Concejo
Cantonal, si hacemos alguna profundizacion en los otros aspectos a quien van a
apelar los seffores si ya nosotros resolvimos y olra vez nos vuelven a poner en lo
mismo, al Doctor yo si le recomiendo que antes de emitir estos criterios se ordene
usted mismo en la parte legal y nos asesore en forma corTecta, porque ahorita
acaba de decir que el Concejo no es competente, que mds bien se le devuelva al
Alcalde, cosa que eso ya estaba resuelto por el Concejo, es decir que se cobre en
dinero porque eso recomend6 la Comision de Planificaci6n, ya Concejo conoci6 y
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resolvi6 tambi6n y ahora vuelve a poner al Concelo,cosa que eso ya debi6 tomar

usted la resoluci6n Senor Alcaide: Pero se resolvi6 que no se cobre en dinero,
resolvi6 que deje en terreno,eso resolvi6 Concelo SenOr viceaicalde Eso mismo

ahorita usted ya tenia que en forma administrativa resolver, no debia venir otra

vez al Concelo supOngamos que profundizamos en otros aspectos a quien van a
apelar,eso esta mal asesorado del」 uridico,de ia resoluci6n que tome el Concelo
de eso no vamOs a discutir pOrque eso ya esta resue:to por el Concelo, usted lo
que debe tomar es:a decisi6n en forma administra‖ va que hacer senor Alcaide:
Es que por eso presentan el recurso y tiene que regresar a donde se tom6 1a
decisi6n selor ycealcalde:Ya no,ellos tenia que entrar al tema del articuio del

C00TAD de la apelaci6n,de la revisi6n,de la reposici6n,a‖ a tenian que entrar,
e‖os estan haciendo un reclamo, si vemos el Articulo del C00TAD que estl
diciendo los plazos y tiene sOlo cinco dias,ya esta pasadO,entOnces yo veo que
el asesoramiento no es el correctO,mas bien nos ha confundido yo alrnenos veo
asi,ahonta estOy enredado no s6 ni por donde caminar senor Alcalde:Lo que me
motiva a presentar al Concelo es que la resoluci6n sa‖ 6 dei Concelo, por eso
presenta al Concelo SenOr vicea!calde:Al mismo Doctor que de lectura a1 410

del C00TAD a ver quё  dlce Senor Procurador Sindにo:Da lectura dd An 410 del
C00TAD Senor vicedcatte:Eso debe habercumodO b pane pOrque esto es b
que slempre se pOne cOrta espera y no esta realmente lo que deberiamos discutir

ahora bueno al menOs ese es mi c"teno se50r Alca:de:Estう a consideraci6n
companeros senOr concelal Econom:sta Rodng0 05ate:Yo pOr ml parte seno「
Alcalde voy hacer referencia a lo que dice e1 424 del COoTAD que esta en ia
actualidad, se modinc6 1a ley antes en donde decfa sobre los looom ahora es
sobre los 10 0oo,cuう l era la parte pertinente de1 424,en ei caso de predios con
una superrcie inferlor a 3000 m2 1a Municipalidad o Distrito Metropo‖ tano podrう
optar entre exigir la entrega dei porcentale establecidO en !os predios de areas

verdes y equipamiento comunitarlo,e:lrea 6t‖ delterreno o su compensaci6n en
dneЮ seg`n d avJ60∞国 dp∝ d∬

菅 幣 調 :r忠::t酬 評 l調nos da la posib‖ idad dice podra el Con
en la ordenanza de nOsOtrOs decra rnenOs de looo pero ahorita estoy leyendO el
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podra crear un fondO para la adquisici6n de areas verdes,estO quiere decir que
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un proyecto de una magnitud grande,

entonces io que dice es ∞ n esos recursOs vamos a comprar un terreno mas
grande y cOn ese terreno tendremos una amp‖tud m6s grande, aquF da la

uien decidirう  Yo pOr mi parte senor
hecho 10s selores tambi6n al dar en su

han hechO e!tramle∞n ia brevedad de週
:Ii(liぎ窯:::〕:「 1:奮::サ竃|:き ‖:

caso y cOmo la ley se ha modincadO en
donde dice que ahora es dei 15%y cOmO cOncelo hemos resuelto que se d6 el
aval a este documento que tienen en donde dice que compense e! lo% y que
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nosotros ahora con el 5olo v€omoS la posibilidad de cobrar en teneno o en dinero,
ellos ven la posibilidad de que se pague en dinero, yo por mi parte sefior Alcalde
estoy de acuerdo si es que asi lo decide el concejo en apoyar a los seiores y
cobrarles en dinero siempre y cuando estos recursos se destinen a un fondo
como dice aqui para la adquisici6n de un espacio m5s grande, para la adquisici6n
de 6reas verdes, equipamiento comunitario, obras para su mejoramiento, porque
qu6 es lo que sucede aqul en la Municipalidad, alguna ve! ya conveis6, ya
present6 un oficio para ver cu6nto tenemos por estos rubros porque hemos
recibido plata por los terrenos, pero no sabemos cu6nto tenemos, cuantos fueron
los terrenos que dieron el 10% del terreno, cuantos fueron los terrenos que dieron
el 10 o el 15o/o en dinero, pero tenemos que hacer un fondo com[n para adquirir
una propiedad m6s grande si es posible con estos recursos. yo por mi parte sefior
Alcalde yo veo muy coherente la petici6n de ellos, logicamente si asi lo decide el
Concejo yo dar6 un voto favorable para que puedan pagar en dinero los seflores.
Seflor Alcalde. Gracias compaiero Concejal. Sefror Conceial Economista Luis
Barona; Sefior Alcalde yo estoy muy de acuerdo, el tema es que no deberiamos
basarnos en ese Articulo porque esta partecita da la facilidad de que tomemos la
opcion como Concejo de recibir en dinero o de recibir en terreno siempre y
cuando el lote sea inferior a 3.000 m, pero en este caso el lote no es inferior a
3000 m me parece que es de 3500, ya no aplica este articulo ahi, pero bueno yo
estoy de acuerdo. Tambi6n como les decia antes busquemos la forma legal que
todos salgamos bien pero basados juridicamente porque este Articulo aplica para
los lotes que son inferiores a 3000 m. Sefior Jefe de Planificacion: 3137. Sefror

Es lo que queda de drea [til, porque sefior
Alcalde facilito, no deberiamos estar peleando nada si el lote fuera inferior a 3.000
m, el COOTAD mismo dice que deberiamos cobrar en dinero o en terreno. Seflor
Conceial Aboqado Mario Aquilar: Sefror Alcalde, compafieros Concejales, sefiores
T6cnicos. Aqui estamos confundiendo cosas que no deberiamos confundir, el
Municipio no tiene potestad de elegir si puede en dinero o puede en terreno, el
Municipio ya tom6 la decision hace alg0n tiempo no en nuestra administraci6n,
sino en la anterior, cuando dijo lotes menores de'1000 m se cobrar6 en dinero, el
Municipio ya tom6 la decisi6n mediante la aprobaci6n de la Ordenanza, nosotros
eso lo hemos ratificado de acuerdo a lo que establece el 424 del COOTAD,
hemos establecido nosotros dentro de nuestra Ordenanza de Uso de Suelo que
nosotros lotes inferiores de los 3000 m cobramos, no hay discusi6n de que si o de
que no, la decisi6n este tomada, estd probada la Ordenanza mediante el pleno del
Concejo, estamos claros, yo creo que ahi no hay discusi6n, esa decisi6n ya se
tom6, ahora estamos tambi6n confundiendo una cosa con otra, nosotros el
Municipio el momento en que hizo el acuerdo, el convenio que han realizado con
los sefrores se dijo a usted le corresponde dar 6rea verde y dieron en ese tiempo
el t07o Que le conespondia de acuerdo a lo que les mandaba la ley, lo que tenia
la Ordenanza, en esa 6poca se podia transar el 6rea verde por vias, ahora ya no
se puede tanzat, el COOTAD ya vio que todo mundo iba a dar 6rea verde por
carretera y dijo no un ratito ya no pueden hacer eso, ahora si ustedes dan 5rea
verde es fuera de la via y tiene que ser una Srea 0til, eso dice el COOTAD ahora,
en eso estamos todos claros. Los sefiores dieron 6rea verde que les toca dar,
ahora creo que por su propio peso c€e, les toca dar 6rea verde. El 424 del
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COOTAD establece clarito no dice si pueden o no pueden dar dice que es en
terreno, el terreno minimo estA bien, nosotros tendrlamos que tener una
excepci6n dentro de la norma o de nuestra ordenanza donde diga que los
terrenos que al momento de dar el 6rea verde sean inferiores a los lotes mlnimos
establecidos dentro de la ordenanza se tendra que cobrar en dinero estd bien, ahi
sl se podrla hacerlo, pero nosotros no tenemos eso, nosotros hemos copiado
textualmente el Artlculo 424 del coorAD y le hemos implantado en nuestra
ordenanza, ahi dice el 424 y el articulo de nuestra ordenanza dice en lotes
superiores a los 3000 m tienen que establecerse en terreno, eso dice y creo que
estamos todos claros, yo no s6 porque nos estamos confundiendo en esto, que la
comisi6n ha hecho una sugerencias estd bien, la sugerencia por unanimidad
podrla haberlo hecho, debi6 haber acogido el criterio del sefior Abogado, del
senor Arquitecto pero al final los que decidimos somos nosotros como dijo el
compaiero, nosotros tenemos que basarnos a lo que dice la norma, los propios
compafieros de la comisi6n pueden cambiar aqui su criterio y votar diierente,
porque nadie les obliga y ninguna norma les obliga a que ellos mantengan el
criterio de la comision, ellos pueden decidir lo que ellos quieran y al final nolotros
tomamos la decision, me hubiese gustado escuchar su criterio seffor Alcalde
porque usted dice que si est6 de acuerdo con ellos. El Doctor dice que no debia
haber conocido el pleno del concejo, mentira, con todo respeto, el Alcalde toma la
decision de los puntos que pone dentro del orden del dia, si usted con la facultad
que tiene de hacer los actos administrativos lo pone en conocimiento de nosotros,
su facultad nos esta dando a nosotros, usted lo puso en el pleno del concejo esta
vez, el seffor Hugo villegas la vez anterior cuando estaba como Alcaldes si mi
memoria no me falla, ustedes como Alcaldes pusieron en el pleno del conejo que
nosotros decidamos esto, es su facultad, nosotros no lo pusimos, es faculiad
exclusiva del Alcalde poner el orden del dia, pusieron en conocimiento, nosotros
conocimos nos diera la facultad de resolver como dice ahora la convocaioria en el
numeral dos dice: conocimiento y resolucion del reclamo administrativo nos est6n
dando la facultad, usted dice resuelva, nosotros vamos a resolver si es que todos
queremos resolver lo resolveremos porque ustedes nos dieron la facultad simple
y llanamente. Que es potestad si, es potestad administrativa y en eso no creo que
haya.tema de discusi6n, pero ustedes nos pusieron a conocimiento de nosotros,
ustedes nos dieron la facultad y nosotros tenemos que resolver, asi de f6cil, en
eso no estoy de acuerdo con el Doctor, que si tienen la facultad administrativa ya
estamos claros que si la tienen. Ahora el reclamo administrativo es extempor6neo
y bien drjo Don Hugo estd fuera de plazo, pero no es tanto ese el asunto, si
nosotros queremos resolver y el terreno es muy pequeffo como dijo el Arquitecto,
pero estamos enfocando diferente las cosas y estamos mezclando una cosa con
otra como dijo Don Hugo, estamos confundiendo las cosas, si nosotros buscamos
c,omo dice el coorAD para que es el 6rea verde y lo que tenemos nosotros como
concepto de 6rea verde ahi no se edifica ni se construye nada puede tener un
frente de 5 cm, no hay problema, ahi se sembrar6 y ser6 un pulm6n para esa
ciudadela para el cant6n, ese es el fin, nosotros ya tenemos un presupuesto de
eso, nosotros cuando entramos a nuestra administracion a los seis u ocho meses
nosotros vimos que el Municipio estaba cobrando 6rea verde en la zona rural,
cuando no debla hacerlo, hicimos una consulta a la procuraduria General del
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Estado y nos dijo la Procuradurla que el 6rea verde es para pulm6n de la ciudad,
eso dijo y nos dio la resoluci6n a nosotros y dijo ustedes tienen raz6n, como si
cevallos es lleno de Srboles como van a ponei 6rea verde en la zona rural es
imposible y nos dio la razon a nosotros y nosotros en base a eso dejamos de
cobrar en la zona rural en base a nuestro pedido. si es 1om, 2om o gom es
pulm6n, un pedazo de 160 m que est6n ahora tratando de hacerlo no es tan
pequeffo, podemos ver de una dimension de 3500m a .t60 no es pequeio, pero si
usted va a la realidad 160 no es pequefro, nosotros tenemos un loie minimo de
200m nadie construyen en 200m, si el concejo quiere tomar la decision de cobrar
tambi6n puede hacerro, siempre tenemos que tener ra opci6n a), ra opci6n b) si
nosotros queremos tomar la decisi6n podemos interpretar que hay un vacio legal
en la norma en cuanto choca nuestra ordenanza con lo quL determina la norria,
ahl tenemos un choque porque ahi tenemos lote minimo y 6rea verde, si tenemos
el choque y nosotros vemos que existe un vacio regal, ra Ley, er coorAD si nos
da la facultad de nosotros resolver cuando existan vacios legales, ya lo hemos
hecho, hemos hecho en dos o tres ocasiones en este mismo concejo, eso si
tenemos que analizar si vemos que existe un vacio legal nosotros lo suplimos y
resolvemos y se acab6 el problema, porque a nosotros nos dan la facultad
normativa de hacerlo, de coger la norma interpretarla y si existe un vacio nosotros
llenar ese vacio, si nos da la norma, pero tenemos que ir con las cosas claras,
porque estamos confundiendo en mala forma los t6rminos, porque si decimos
nosotros con todo respeto Arquitecto si decimos que nosotros no vamos a poder
construir en una 6rea verde estamos confundiendo los t6rminos, sabemos que
drea verde no es para construir, da una excepci6n la norma el COOTAD dice que
podemos construir hasta el 50% como excepci6n pero para proyectos comunales,
caso contrario no podemos tocar para nada el 6rea verde y seguir5 siendo 6rea
verde asi sea con mala hierba, y en eso debemos estar clarlsimos, el Municipio
no va a poder construir ahi, va a seguir siendo 6rea verde, si ellos quieren hacer
un.iardin lo que ellos quieran deberdn adecuar a que ese pedacito de terreno
quede como jard[n para ellos y cultivarlo, sembrar algo bonito lo que ellos crean
conveniente, soluciones hay muchas pero tenemos que ser claros y concretos y
no mentirnos nosotros mismo, tratar de engafiarnos nosotros mismo cuando la
norma es clarisima, sefror Alcalde muchas gracias. Sefior Alcalde: M6s bien esta
para resolver, la idea es tratar de buscar la solucion. Compaieros est6 a
consideraclon. seffor Vicealcalde: Yo me mantengo en la resoluci6n de la sesi6n
anterior. sefior conceial Economista Rodriqo ofrate: voy hacer referencia a las
conclusiones y recomendaciones que hacen los informes t6cnicos que son la
Jefatura de Planificaci6n por medio del Arquitecto Ramos y del procurador
Slndico, Abogado Alvaro Vera, entre las conclusiones dice: ,El bonceio Cantonal
es competente para resolver el reclamo administrativo planteado por los Hnos.
Villacres Pazmiffo; 2.- El reclamo administrativo se deduce dentro del plazo
establecido en el Art. 392 del coorAD, por lo que debe ser admitido a trdmite; 3.-
ordinariamente el fraccionamiento de lotes urbanos o rurales, en los t6rminos de
la segunda Reforma de la ordenanza que Regula el Desanollo y ordenamiento
Territorial en el cant6n cevallos, es una atribuci6n privativa del Alcalde, y solo por
excepci6n seg[n lo prescrito en la misma ordenanza es competente para resolver
el concejo cantonal; 4.- Debido a las superficies y frentes minimos establecidos
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para_ ad_mitir un proyecto de fraccionamiento, no es procedente emitir unaresoluci6n administrativa con la existencia fisica de un lote de i63,50m2. 5.- El
reclamo administrativo se debe resolver con las normas vigentes a la fecha enque se solicito el fraccionamiento; por lo expuesto en lineas anterioresrecomie el reclamo administrativo *n .p"to ,
las atrib por ta constituci6n y ta tey. SugJr;tiapor las s sugerimos al sefior RtcatOe i" s^"remitir e nicipat det cant6n Cevalts, p"r" ,,

67 y 368 det COOTAD, quienes de
el convenio suscrito por los Hnos.

Cevallos y remitir6n la documentaci6n al

me susraria que ros inrormes o" ro, re"#ji3t?j##:'J: rfjififfi:f fl:::;respecto, porque es la parte t6cnica la
este tipo de convenios o no, en la C
todos estos temas y lo que se decidi6
porque lo que hace la Comisi6n es rec
cobre en dinero porque en realidad el lo

realidad y por ser un lote muy pequefio
I respecto, pero lo que si me interesaria

realidad no permite las condiciones pa
el sector y con estos recursos como el
estos recursos se har6 un fondo com[n
en el sector, yo pa(iendo de esa ini

…uoV y Чu… に、uuv tt sen∝ 川硼deo Ю
 ξ珊きi星|:T罐蹴理Conoelal Econom:sta Rodrttp Onatei comO esta en el
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L::l:"..1"^:rTptela-normativa especifica en et sector que dice tZtiOOi, tZ-ae

髄ゼ椰慢掛轟釧瀬蕊庶雪棘離
l que se acepte el recursO y se cobre en

dinerO Senor Alcalde:Hay dOs mociO
s:nceramente con tOda la cOnsideraci6n
de lo t6cnico, yo digO nosOtros mism
adentro y la consideraci6n que ha hec
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claro al establecer que en lotes pequeffos a 3.000 m deben ser cobrados en
terreno, El c6digo civil establece que cuando se realiza un contrato lo accesorio
sigue a lo principal, el momento en que hicieron el convenio con el Municipio, no
es que dieron en dinero el Municipio pag6 $6000 por el excedente de terreno
afectado a ellos, ellos dieron el 10olo en terreno, ahora sefior Alcalde una vez que
ellos dieron el 10% del terreno el 57o es accesorio a lo principal y deberiamos
nosotros cobrar en terreno seg0n lo establece el C6digo Civil. Ahora el Articulo
424 y 425 de la Constitucion establece la jerarqula de la norma, ahl dice
claramente que el C6digo Org5nico de Organizaci6n Territorial esta sobre nuestra
ordenanza, nosotros como 6rganos aut6nomos independientes hemos
establecido cudles son nuestros lotes mlnimos, nosotros hemos establecido que
los lotes minimos son de 200m, pero nosotros no estamos haciendo la divisi6n, no
estamos haciendo la fragmentaci6n del lote de terreno para dar un lote al
Municipio, est5n dejando una area verde, la estructura del 6rea verde puede ser
de 1.000, de 2000, de 3000m puede ser de 10m, de 20m, eso no establece,
estamos solamente cumpliendo lo que dice la norma en el 424 del C6digo
Org6nico de Organizaciones Territoriales, ahi dice que nosotros debemos cobrar
6rea verde, no nos dice sr el 6rea es minima y dice que nosotros debemos cobrar
en terreno, por lo cual yo apoyo la moci6n del compafrero Villegas. Sefior

Sefror Alcalde, compafieros Concejales,
senores T6cnicos, la verdad yo he tratado de muy buena fe, pero las cuestiones
de buena fe no entran en el dmbito legal, podemos cometer muchisimos errores
por buena fe y m6s adelante en el embito jurldico - legal eso no va a ser
contemplado, asi que yo no emito ning[n argumento que se contraponga o que
refute la decisi6n ya tomada por el Concejo en la sesion anterior, la ley es muy
clara, la ley est6 sobre nuestra Ordenanza, lamentablemente si la Ordenanza
tiene un vaclo habr6 que hacer una reforma para corregir ese vacio y que no vaya
a pasar estos casos en el futuro, por lo tanto la ley es la que est6 vigente, el
COOTAD est6 actualmente vigente, yo me ratifico en lo ya establecido en la
sesi6n anterior y apoyo la moci6n del compafiero Villegas. Sefiora Fani Pico. Yo
apoyo la mocion de Don Rodrigo Oiate. RESOLUCION 201.2017 Lueqo del
anelisis en base a lo establecido en el Art. 57 del COOTAD que determina

facultad normativa en las materias de competencia del Gobierno Aut6nomo

Hermanos Villacres Pazmifro. b) Se envie la documentaci6n al seffor Alcalde
oara oue eiecute esta resoluci6n. TERCER NUMERAL.- CONOCIMIENTO Y
RESOLUCION DEL OFICIO No 22-MA-GADMCC-2017 DE FECHA 13 DE
DICIEMBRE DEL 2017, SUSCRITO POR EL AB. MARIO AGUILAR,
CONCEJAL DEL GAD MUNICIPAL DEL CANTON CEVALLOS, MEDIANTE EL
CUAL SOLICITA LICENCTA ANUAL DESDE EL 18 DE DICIEMBRE DEL 2017
Se da lectura del Oficio "Cevallos, 13 de diciembrc de 2017. Oficio No 22-MA-
GADMCC-2O17. Sefror Abogado Mauricio Miranda ALCALDE DEL GOBIERNO
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AUToNoMo DESCENTMLTZADO DEL cANToN cEVALLos. presente. De
nuestra consideraci6n. Reciba un cordial y atento saludo y a su vez deseart- que
tenga 6xitos en ras dericadas funciones encomendadas por er bien de nueJtroquerido cant6n. Sefior Alcalde de la ma
en conocimiento del pleno del C
vacaciones anuales a las cuales te
que lo har6 uso a partir del dia 1

usted se servird dar atenci6n a mi pedido, me suscribo de usted. Atentamente Ab.
Mario Aguilar Martinez coNcEJAL GADM DEL cANToN cEVALLos;. i"ri" 
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miembros. que acumulados. no sobrepasen sesenta dias: el Conceio

leqalmente a la Eco. Viviana Urrutia. Conceiala Alterna. Una vez que se ha
agotado el orden del dia de la sesi6n, el sefior Alcalde agradece por la presencia
y da por clausurada la misma, siendo las 16H23,13.
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